



DIE BAUMHAUSKÖNIGE



Bewertung der Jugend Filmjury:

Die ehemals besten Freunde Ziggy und Bas haben Streit, weil Ziggy mehr positive Aufmerksamkeit auf sich zieht. Das gefällt Bas nicht, der unsicher mit sich selbst ist, weil er nicht wie Ziggy aufs Gymnasium gehen kann. Deshalb verliert er an Selbstbewusstsein und wird immer unzufriedener. In den Sommerferien findet wie jedes Jahr das Baumhauscamp statt, wo Ziggy und Bas zusammen ein Team bilden wollten. Bisher haben sie immer gewonnen. Doch Bas schließt sich aus lauter Enttäuschung der coolen Jungsbande FC Cola an. Nun bilden sich zwei Teams, die sich gegenseitig attackieren und die Freundschaft von Ziggy und Bas steht auf dem Spiel.

Wir finden, dass das Thema Freundschaft in diesem Film sehr gut dargestellt wird. Man kann sich gut in den Film hineinversetzen, da die Geschichte auch in Wirklichkeit passieren könnte. Außerdem haben die Schauspieler die verschiedenen Gefühle, zum Beispiel Verzweiflung, Enttäuschung und Wut glaubhaft gespielt. Man kann dadurch die Gefühle beider Jungs gut nachvollziehen. Gut gefallen hat uns die Kameraführung, denn man ist immer ganz nah dabei. Das einzige, was uns nicht ganz so gut gefallen hat, war die Musik, denn sie passte nicht so gut zu einigen Szenen. Wir empfehlen dieses spannende und emotionale Freundschaftsabenteuer für Kinder ab 9 Jahren und ihre besten Freunde.

Wertung in Sternen:

abenteuerlich:	★ ★ ★ ★
romantisch:	★ ★ ★
spannend:	★ ★ ★
unterhaltsam:	★ ★ ★
emotional:	★ ★ ★ ★

